

Pressemitteilung vom 11.06.2025

**Informationsabend über das Ratsbegehren „Pro Wohnungsbau“
im gesamten Gemeindegebiet des Marktes Obergünzburg**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

aus Anlass der Bürgerentscheide am 06.07.2025 laden wir Sie ganz herzlich zu einem gemeinsamen

**Informationsabend
über den Bürgerentscheid zum Ratsbegehren „Pro Wohnungsbau“
am Mittwoch, den 25. Juni 2025 um 20:00 Uhr in das evangelische Gemeindehaus,
Klosterweg 5, Obergünzburg**

ein.

Am 6. Juli 2025 haben Sie die Möglichkeit, beim Bürgerentscheid über das Ratsbegehren „Pro Wohnungsbau“ abzustimmen. Der Marktgemeinderat bittet alle Abstimmungsberechtigten um ihre Zustimmung zur Errichtung von Mehrfamilienhäusern mit mehr als acht Wohnungen im gesamten Gemeindegebiet unserer Marktgemeinde. Diese Maßnahme soll dazu beitragen, den auch bei uns bestehenden akuten Wohnraummangel zu lösen, der in vielen Gesprächen als dringende Herausforderung benannt wurde.

Der Informationsabend bietet eine Gelegenheit, sich sowohl über die inhaltlichen Aspekte eines Wohnungsbauvorhabens als auch über die Abläufe und Formalitäten des Bürgerentscheides zu informieren und aktiv an der Diskussion teilzunehmen.

Wir freuen uns auf einen konstruktiven Dialog mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Antonio Multari
Christlich Soziale Union

gez.
Nina Bräckle
Freie Wähler

gez.
Dr. Günter Räder
Bündnis 90/Die Grünen